

Liebe Eltern,

Sie haben sich entschlossen, Ihr Kind bei uns an der Stuttgarter Musikschule für ein Streichinstrument anzumelden.

Was gibt es zu bedenken, wenn mein Kind ein Streichinstrument lernen möchte?

- Ihr Kind braucht ein Instrument in der entsprechenden Größe.

Es sind mehrere Aspekte zu beachten:

- Instrumente kann man mieten, entweder bei einem Geigenbauer oder bei uns an der Stuttgarter Musikschule => [Link Musikschul-Miet-Instrumente](#)
- hinzu kommen evtl. Gebühren für die Versicherung (die Versicherung ist manchmal im Mietpreis inbegriffen, manchmal nicht)
- Gerne stehen Ihnen unsere Kolleg*innen bei einem Kauf beratend zur Seite.

Kontrabässe stehen in der Schule in jeder Größe für den Unterricht zur Verfügung. Somit muss der Kontrabass nicht von zu Hause mitgebracht werden.

Bei Fragen steht Ihnen der/die Instrumentallehrer/in selbstverständlich beratend zur Seite.

Ihr Kind braucht zudem

- einen Notenständer
 - Unterrichtsmaterialien (Noten)
 - Stimmgerät (gibt es auch als app)
 - Metronom (gibt es auch als app)
 - Kolophonium
 - Microfasertuch => [Link Die Pflege der Geige](#) (oder Bratsche, Cello, Kontrabass)
 - Ersatzsaiten
 - eine Schulterstütze (Violine/Viola)
 - einen geeigneten Stuhl (Violoncello) und einen Parkettschoner
 - einen Bass-Hocker (Kontrabass)
-
- einen geeigneten Platz bzw. Raum zum Üben

Wie viel Zeit nimmt das Erlernen eines Instrumentes in Anspruch?

- Wir wünschen und erwarten regelmäßiges Üben, möglichst täglich.
 - Die Kinder sind auf die Unterstützung der Eltern angewiesen.
-
- Orchesterspiel ist Teil der Streicherausbildung, die Teilnahme an einem unserer Orchester wird daher erwünscht. Sie ist im Preis inbegriffen.
Es gibt für alle Leistungsstufen Orchester, also auch für Anfänger!
=> [Link Orchesterflyer](#)
-
- Regelmäßige Klassenvorspiele
 - Teilnahme an Projekten

Wir bedanken uns für Ihr Interesse und freuen uns auf die Zusammenarbeit!